

Alfacar reforma parte de su casco urbano para fortalecer la actividad comercial y turística

Las mejoras, cofinanciadas por Diputación y Ayuntamiento en el marco de Next Generation, se han ejecutado como parte de proyecto Arcotur, que tiene como objetivo revitalizar las calles comerciales de los pueblos que son destino turístico

domingo 05 de febrero 2023

La diputada de Empleo y Desarrollo Sostenible, Ana Muñoz, junto a la alcaldesa de Alfacar y vicepresidenta primera de la Diputación, Fátima Gómez, y el concejal de Urbanismo, Fermín Ruiz, han acudido a la firma del acta de recepción de las obras de fortalecimiento de la actividad comercial en la zona turística de Alfacar, específicamente en la calle Villa Valencia de Alcántara, principal punto comercial del municipio.





Las obras son parte del proyecto Arcotur, promovido y cofinanciado por la Diputación de Granada y los municipios, en el marco de los fondos del “Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia” de Next Generation. Este desarrollo contempla una inversión de 47.490 euros para materializar mejoras en la zona comercial de Alfacar.

La diputada Ana Muñoz ha explicado que el proyecto ejecutado desde el área de Empleo y Desarrollo Sostenible de la Diputación tiene como objetivo revitalizar las calles comerciales de los pueblos que son destino turístico. “Alfacar cumple ese requisito: es destino turístico y además tiene un núcleo de comercio importante y lo que pretendemos es que siga vivo ese comercio de proximidad”, ha señalado.

También, Muñoz ha destacado como objetivo que “quien visite Alfacar tenga la posibilidad de pasear por unas calles que son accesibles, entrar a sus comercios y darle vida al pueblo”.

En esa línea, la alcaldesa Fátima Gómez ha manifestado su agradecimiento a la Diputación por poner en marcha esta iniciativa. “Alfacar es un municipio de poco más de 5.000 habitantes, con los recursos escasos y con varias dificultades. Queremos promocionar nuestro comercio y nuestro destino turístico, pero las calles muchas veces no nos acompañan. Villa Valencia de Alcántara es la calle principal, con gran tráfico y donde está el núcleo más importante del comercio de nuestro pueblo”, ha comentado.

En relación al proyecto, la alcaldesa ha destacado que “nos ha permitido ordenar y hacer accesible todo el tráfico, tanto peatonal como de vehículos. Le ha dado una imagen muy moderna a esta calle”.

Fortalecimiento de la zona turística y comercial y Alfacar

Las obras en la vía pública han consistido en un acerado en ambos lados de la calle, desde avenida Alfaguara hasta calle Granada, separando la zona peatonal. Además, se ha mejorado la señalización y el asfaltado de la calle.

Arcotur cuenta con cuatro líneas de trabajo que incluyen acciones que los municipios beneficiados emprenderán. Además de la inversión en vía pública orientadas a la accesibilidad de las zonas comerciales, se contempla gastos que impacten en la digitalización del sector comercial; proyectos de sostenibilidad y economía circular; y también formación en idiomas de empleados y autónomos del sector comercial.